

Val-de-Saire : des épreuves sportives maintenues

Quettehou — Défis sportifs océan, organisateur de la TatiHougue et de la Foolmoon paddle, a décidé de maintenir ses épreuves estivales.

Pour Guillaume Evrard, à la tête de Défi sportif océan (DSO) et ses bénévoles, la décision est prise de maintenir l'organisation des deux grandes épreuves sportives du Val-de-Saire cet été : La TatiHougue, le 3 juillet et la Foolmoon paddle, les 11 et 12 septembre. Des manifestations qui avaient dû être annulées l'an dernier, privant plusieurs centaines de sportifs amateurs du plaisir de se dépasser. « On a fait toutes les démarches liées aux demandes d'autorisation auprès de la préfecture maritime et de la préfecture départementale. Ces courses sont des espoirs pour le milieu sportif normand », assure Guillaume Evrard.

Pour autant, les organisateurs ont décidé de ne pas enregistrer d'inscription pour le moment. « Nous ne souhaitons pas avoir à rembourser les sportifs en cas de refus des autorisations. »

Les inscriptions seront ouvertes un mois avant les événements. « Si les autorisations tardent trop, on se réserve le droit d'effectuer les inscriptions au dernier moment. L'idée

est de maintenir l'organisation jusqu'à la veille de chaque course », insiste Guillaume Evrard. La TatiHougue allie course à pied et natation. « Notre souhait est également de clôturer cette course par un concert et un moment festif, pour sortir du marasme actuel. »

Que ce soit la TatiHougue où trois parcours de 5, 11 et 22 km sont à l'étude ou la Foolmoon paddle, ces épreuves restent uniques dans le Cotentin. « Le parcours de la TatiHougue sera adopté en fonction des entraînements que les sportifs auront pu faire en amont. Il faut s'y dépasser », assure l'organisateur. Les sportifs amateurs subissent la crise sanitaire. « On est privé de piscine et de course en compétition. Avec les jours qui rallongent, on commence à tourner en rond dès 18 h. »

Guillaume Evrard l'assure. « Nos limites sont déterminées par l'État alors qu'avant, c'est notre corps qui nous les imposait. On comprend mais on s'interroge ! » En sportif endurant, il s'est inscrit à une course de 160 km en Corse en juillet. « On ris-



La TatiHougue entre terre et mer est programmée le 3 juillet, à Saint-Vaast-la-Hougue.

PHOTO : ARCHIVES OUEST FRANCE

que de ne pas avoir de course avant mai. » Une situation qu'il estime frustrante. « Le sportif a besoin de se dépasser et de retrouver l'ambiance des courses et de l'après course. Il

faut recréer du lien », insiste-t-il, tout en évoquant des bénévoles dans l'attente de manifestation. « Donner des dates, c'est donner de l'espoir. Ça va motiver pour s'entraîner. »